



JUNIO 2022

TAUROMAQUIA MEXICANA A.C. AGRADECIMIENTO PÚBLICO

Tauromaquia Mexicana A.C. hace un reconocimiento público al empresario **José Luis Alatorre** y a su equipo de trabajo de la empresa “**Feria Toro**” por el extraordinario esfuerzo de organización y promoción que hicieron en la exitosa corrida celebrada en **Pachuca, Hidalgo**, el pasado 22 de mayo a beneficio de nuestro movimiento en defensa de la Tauromaquia.

Además del beneficio económico que permitirá ampliar los frentes de defensa, fue un éxito la actuación de los toreros Pablo Samperio, Arturo Macías, José Mauricio, Ernesto Javier “Calita”, Miguel Aguilar y el rejoneador Fauro Aloi, así como al grupo de Forcados de Pachuca comandados por Dante Austria, quienes agradaron al público, que a pesar del clima, hicieron una gran entrada, mostrando su afición y apoyo a la causa. A todos ellos nuestro reconocimiento por su generosidad y solidaridad de este esfuerzo.

Agradecemos también a las ganaderías de Santa Fé del Campo (don Juan Diego Gutiérrez Cortina y don José Miguel Gutiérrez Sainz) , San Pablo (don Pablo Leopoldo Martín del Campo), Reyes Huerta (don José María Arturo Huerta), Marrón (don José Marrón Cajiga), Torreón de Cañas (don Julio Uribe Barroso) y Arroyo Zarco (don Fernando Pérez Salazar), por haber obsequiado los toros; a las asociaciones taurinas de profesionales en México (ANCTL, AMET, ANMTNRyS y la UMPyB), al Capítulo TMX-Hidalgo, pero sobre todo, al público de Pachuca por apoyar asistiendo a la corrida.

Enhorabuena a todos, la Tauromaquia se los reconoce.

Manuel Sescosse
Presidente
Tauromaquia Mexicana A.C.



52 55 28898162

www.TAUROMAQUIAMEXICANA.COM